

Nevé Shalom ~ Wāhat as-Salām

נווה שלום (Oasis de Paix) واحه السلام



La classe du 1^{er} niveau

A gauche Lutfya, professeur principal de la classe et professeur d'arabe

Paris, le 15 décembre 2015

Chers amis et parrains,

Cette année, la classe que vous parrainez est le 1^{er} niveau de l'école primaire - équivalent du CP en France. Dans l'Ecole Primaire du Village, il y a maintenant 2 classes du 1^{er} niveau.

Notre classe est composée de 22 élèves, 11 filles et 11 garçons, 15 d'origine arabe et 7 juifs.

Le professeur responsable de la classe est Lutfya, elle enseigne l'arabe et l'hébreu et apprend à ses élèves à jouer de la Derbouka. Elle travaille en équipe avec d'autres professeurs pour cette classe. Outre les activités organisées pour expliquer aux élèves les fêtes traditionnelles, Lutfya donne une priorité aux échanges avec la classe parallèle du même niveau ainsi qu'un contact privilégié avec les animaux.

C'est Güler Koca, jeune stagiaire franco-turque au bureau de la Communication du Village, qui nous a communiqué le témoignage de Lutfya.

Une fois encore, nous vous remercions de votre aide si précieuse et indispensable pour le maintien de la qualité de l'enseignement.

Bien cordialement à vous

Génia KLUKOWSKI

Chargée des parrainages dans l'association

DONS : Chèques à l'ordre de l'association « **Les Amis Français de Neve Shalom ~ Wahat as-Salam** »
et à adresser **Secrétariat NSWAS 37 rue de Turenne**

75003 Paris

CONTACTS : **Daniel Sée**, secrétaire général

Tél/fax: **01 42 71 46 32**

Mail : amis.francais@nswas.info Site web : <http://www.nswas.com>

Nevé Shalom ~ Wāhat as-Salām

נווה שלום (Oasis de Paix) واحه السلام



*Je m'appelle **Lutfiy**, j'ai 28 ans et j'ai 2 enfants. Je suis née à Arrabe près du Lac de Tibériade. Je vis à Ramle, à une vingtaine de minutes de Wahat al Salam-Neve Shalom. J'ai obtenu un diplôme d'éducation à la petite enfance avant de passer mon certificat d'institutrice. Mes enfants sont complètement bilingues.*

Mon unique expérience professionnelle en dehors de cette école était à Ramle en tant qu'institutrice assistante alors que j'étais encore étudiante. Puis j'ai choisi d'effectuer mon stage de fin d'études au sein de l'école primaire de Wahat al Salam-Neve Shalom et j'y suis restée. Je ne m'imagine plus travailler autre part. Depuis ma tendre enfance, j'ai toujours su que je serai institutrice. J'ai choisi ce métier car j'aime beaucoup enseigner l'arabe et je m'épanouis pleinement au contact de jeunes enfants.

Cette école est unique, elle apprend aux enfants à s'accepter mutuellement tout en parlant 2 langues, sans être influencés par le contexte national peu favorable à ce genre d'échanges.

Ce qui m'a convaincu de travailler ici c'est le fait que non seulement l'histoire des juifs est enseignée aux élèves, mais aussi la Nakba palestinienne. Cette école primaire offre un immense espace culturel pour ses élèves, mais aussi pour ses instituteurs(ices). Mes connaissances en culture juive ont beaucoup augmenté et je trouve cela fascinant. L'idée que je me suis forgée de l'éducation va de pair avec l'approche pédagogique de l'école.

Je sais que mes élèves vont transmettre au monde extérieur les valeurs qu'ils acquièrent ici et cela me remplit de bonheur et d'espoir.

